

neu im club. Pecha-Kucha-Abend

Architektonische Positionen neuberufener BDA-Mitglieder

neu im club. Pecha-Kucha-Abend

Architektonische Positionen
neuberufener BDA-Mitglieder

Wofür steht die junge Generation im BDA? Neuberufene Architektinnen und Architekten BDA stellen sich und ihre architektonische Position vor. Der BDA lädt zu einem inhaltlich dichten und informellen Diskursabend ein.

mit besonderer Unterstützung von



15. Juni 2018, 20.00 Uhr

resonanzraum im Bunker St. Pauli
Feldstraße 66, 20359 Hamburg

Begrüßung

Heiner Farwick, Präsident des BDA, Ahaus/Berlin
Elke Reichel, Präsidium BDA, Stuttgart/Berlin

Pecha-Kucha

Norman Binder / Andreas-Thomas Mayer, f m b architekten, Stuttgart
Henning Grahn, HGA Henning Grahn Architektur, Mainz
Marc Thorsten Hehn / Christian Walter Pohl, hehnpohl architektur, Münster
Benjamin Jourdan, Jourdan & Müller Steinhäuser PAS, Frankfurt am Main
Christoph Justies / Nic Rünzi, Justies / Rünzi Architekten, Freiburg im Breisgau
Sabine Kölling, Kölling Architekten, Bad Vilbel
Katja Pfeiffer / Oliver Sachse, pfeiffer sachse architekten, Berlin
Christian Stiller, Stiller Architektur, Frankfurt am Main
Max Wasserkampf, Naumann Wasserkampf Architekten, Weimar
Roger Wirtz, ARCHITEKTEN STEIN HEMMES WIRTZ, Frankfurt am Main

Moderation

Prof. Stephan Birk, Birk Heilmeyer und Frenzel Architekten, Stuttgart